

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat diambil kesimpulan dari penelitian tentang pengembangan media pembelajaran *Adobe Flash CS6* pada siswa kelas XI TB² di SMK Negeri 1 Stabat adalah sebagai berikut:

1. Pengembangan media pembelajaran *Adobe Flash CS6* pada mata pelajaran pembuatan pola kompetensi dasar pembuatan pola celana panjang pria sesuai desain sesuai dengan materi dan silabus. Pengembangan media pembelajaran *Adobe Flash CS6* ini dilakukan dengan cara:
 - a. Menganalisis kebutuhan yang dilakukan dengan wawancara dan observasi, kemudian mengidentifikasi kebutuhan, merumuskan kompetensi dasar dan tujuan pembelajaran.
 - b. Mengembangkan produk yang meliputi tiga tahap, yaitu (1) pra produksi, (2) produksi dan (3) pasca produksi yang kemudian di validasi oleh para ahli. Hasil yang didapat adalah media pembelajaran *Adobe Flash CS6* pada mata pelajaran pembuatan pola kompetensi dasar pembuatan pola celana panjang pria sesuai desain.
2. Kelayakan media pembelajaran *Adobe Flash CS6* pada mata pelajaran pembuatan pola kompetensi dasar pembuatan pola celana panjang pria sesuai desain berdasarkan penilaian dari ahli materi, ahli media yang

masing-masing terdiri dari dua validator termasuk dalam kategori “sangat baik” dengan persentase rata-rata 85,42% untuk ahli media dan 91,2% untuk ahli materi. Uji coba kelompok kecil dengan persentase rata-rata keseluruhan aspek 82,7% termasuk dalam kategori “Baik”. Uji coba kelompok sedang dengan persentase rata-rata keseluruhan aspek 84,4% termasuk dalam kategori “Sangat Baik”. Dan uji coba kelompok besar untuk 34 orang siswa dengan persentase rata-rata keseluruhan aspek 90,5% termasuk dalam kategori “Sangat Baik”.

Hasil dari validasi para ahli ,uji coba kelompok kecil, uji coba kelompok sedang dan uji coba kelompok besar menyatakan bahwa media pembelajaran *Adobe Flash CS6* pada mata pelajaran pembuatan pola kompetensi dasar pembuatan pola celana panjang pria sesuai desain sangat layak digunakan sebagai media pembelajaran, meskipun dengan revisi sesuai dengan saran dari para ahli.

B. Saran

Untuk mendapatkan kelayakan media pembelajaran *Adobe Flash CS6* pada mata pelajaran pembuatan pola kompetensi dasar pembuatan pola celana panjang pria sesuai desain yang baik, berdasarkan hasil validasi dari ahli materi dan ahli media maka disarankan untuk lebih memperhatikan penulisan kalimat sebagai media informasi kepada pengguna, serta kejelasan perintah yang memudahkan penggunaan media pembelajaran untuk digunakan.